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REQUERIMENTO Nº  269 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, junto à Secretaria responsável, informações sobre a construção de uma 

lombada ou a colocação de um Radar na Avenida Silvio Rinaldi, próximo ao 

Supermercado Bon Netto. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A feitura de lombadas ou radares, já é um pedido cada dia mais 

frequente feito a nós Vereadores, devido à segurança que as mesmas proporcionam; e 

na localidade acima descrita a necessidade da construção de mais uma lombada ou a 

colocação de um radar, é de extrema urgência, pois, vários acidentes vem acontecendo 

num número crescente a cada dia.  

Já foram feitos inúmeros pedidos de uma lombada, e até o momento 

nenhuma providencia foi tomada, daí a necessidade de uma resposta, sobre qual 

medida será tomada pela Administração Pública, para diminuir os riscos de acidentes no 

local. 

Gabinete do Vereador Â.R.T, 17 de outubro de 2013  

Ass.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 de 

novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 d novembro de 2013. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO ETO 

Presidente 


